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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   令 和 ４ 年  第 １ 回  １ 月 定 例 会 

招集年月日 令和４年１月１８日（火） 開会場所 
 行田市産業文化会館 

   ２Ａ会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会 １月１８日（火） 午後 ２時００分   教育長 齋 藤  操 

 閉会 １月１８日（火） 午後 ２時３５分   教育長 齋 藤  操 

 教育長 齋 藤  操 教育長職務代理者 鹿  山 高  彦 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 齋 藤  操  

２ 鹿  山 高  彦  

３ 飯塚 千十世  

４ 大 澤 惠 子  

５ 大  竹 洋  平  

議  事  参  与  者 書     記 

学校教育部長          吉田 悦生 

学校教育部次長 

 兼学校教育課長        安藤 秀一 

教育総務課長          長島 浩司 

学校給食センター所長      小林 誠 

生涯学習スポーツ課長      野口 啓司 

文化財保護課長         中島 洋一 

中央公民館館長         新井 大 

図書館長 

 兼視聴覚ライブラリー館長   柿沼 誠 

教育研修センター所長      田口 範幸 

学校教育課主幹         佐藤 克己 

教育研修センター副所長     岡島 亮 

郷土博物館主査         浅見 貴子 

 

 

書 記 長   長島 浩司  

書記次長  上野恵美子 

書記    久積 史明 
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 会議事件名 顛           末 

 

 

 

会 

 

 

 

議 

 

 

 

の 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１号 

行田市教育振興奨励金審査

委員会委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    市民憲章唱和（省略） 

 

教育長 

  本日の会議日程は議案２件である。日程第２は個人情報を含

む案件のため非公開、他は公開としてよろしいか。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長 

日程に先立ち、１２月定例会の会議録について事務局に報告

を求める 

 

書記次長 

１２月定例会、会議録報告 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

教育総務課長 

本案は、行田市教育振興奨励金交付条例施行規則第２条に規

定する審査委員会の委員の任期満了に伴い、新たに委員を委嘱

しようとするものである。 

審査委員会は、８名の委員で構成し、今回は、再任が３名、新

任が５名である。 

選出区分の第１号委員ないし第４号委員については、それぞ

れの団体に依頼し、推薦していただいた方々である。 

第５号委員については、教育長が推薦した方であり、それぞ

れ経験豊かな方である。 

再任の方、社会教育委員の柿沼俊充氏は、４期目、青年会議所

役員の橋本兼一氏は、２期目、島田ユミ子氏は５期目となる。 

なお、委員の任期は、令和４年２月１日から令和６年１月３
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議案第２号 

令和３年度障害のある児童

生徒の就学に関する答申に

ついて 

 

 

１日までの２年間である。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

飯塚委員 

  コロナ禍で、事業中止など伴う利用団体の減少はあったのか。 

 

教育総務課長 

  計画していたものが実施できていないということも聞いてい

る。まだ実績報告はいただいていないが、それぞれの団体で事

業の中止や縮小があると予測している。 

 

飯塚委員 

申し込みは例年と同じようか。 

 

教育総務課長 

  申し込みの件数は、減ってきており、特にコロナ禍で令和元

年、実績が２７件だったものが、令和２年度は１８件となって

いる。 

 

飯塚委員 

  コロナ禍で活動や事業ができない場合もあるが、多くの団体

に周知し、幅広い層に受給し、本市の教育振興に十分生かされ

るよう期待している。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長  

  これより非公開とする。 

 

（非公開） 

 

【全委員承認】 

 

教育長 

  以上で本日の定例会を閉会とする。 
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 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

１ 次回定例会開催予定日  令和４年２月３日（木） 午後２時００分 

              行田市教育委員会 ２Ａ会議室 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

   教育長 

 

 

   委 員 

 

 

   委 員 

 


